

葉栗連区 地域づくり協議会だより

令和6年1月(87号)



葉栗 HP

発行日：令和6年1月1日 発行者：葉栗連区地域づくり協議会

一宮市大毛字南出120番地（葉栗出張所内） 電話：28-9001

ホームページ：<https://138haguri.org>（スマホからは上記 QR コードより）

葉栗連区の人口と世帯数（2023.12.1 現在）人口 16,212 人（男 7,933 人 女 8,279 人）世帯数 6,888 世帯



新年のごあいさつ



葉栗連区地域づくり協議会会長 ・ ・ ・ 戸松 但

葉栗連区の皆さま、新年あけましておめでとうございます。

昨年5月8日からのコロナ5類移行に伴い、地域の活動も徐々にコロナ禍前に戻ってきました。当協議会におきまして、5月ホームページ開設、6月島文楽定期公演、11月健康づくりウォーキング大会、12月プレ防災訓練を行うことができました。地域の皆様のご参加並びに各団体のご協力に感謝申し上げます。

本年も町会長さんをはじめ、各事業団体の皆様との協力・連携のもと「地域の特色を生かした地域づくり」と「安全安心・住みよい地域づくり」を目指していきたいと思っております。どうぞよろしく願いいたします。

そして、今年は昇竜の年、モノの値ばかりが上がるのではなく、地域の皆さまの運気が昇竜のごとく上昇することを心からお祈り申し上げます。



葉栗連区連区長 ・ ・ ・ ・ ・ 櫛田 慈鐘

葉栗連区の皆さま、新年あけましておめでとうございます。

昨年は長く続いたコロナ禍からやっと抜け出し、連区の活動や町内の活動も日常に戻り、さまざまな活動にご参加いただきありがとうございました。

今、私たちのまちで求められるのは『安全・安心なまち葉栗』ではないでしょうか。犯罪のない明るいまち、災害に強いまちを皆さんと共に考え、築いていくことが求められていると思います。

今年も“いざ！”という時に備えて、防犯研修や防災研修等に積極的に参加していただきたいと思っております。

「葉栗に住んでよかった」「これからも葉栗に住みたい」こんなまちこそ私たちが誇れる葉栗だと思います。今年も皆さまにとって良い年でありますようお願いしております。



☆ 交通事故・侵入盗が増えていきます ☆

11月30日（木）、葉栗公民館大会議室において「浅井交番・葉栗交番合同交番連絡協議会」が開催されました。一宮警察署の各担当官より、一宮市内及び葉栗・浅井連区内での交通事故や犯罪発生の状況及びその特徴等について報告がありました。

11月24日、富塚地内の民家で空き巣被害がありました。留守中に窓ガラスを割って侵入し貴金属類が盗難。

年末、年始何かとあわただしくなる中、不在を悟られない工夫をして地域の安全なまちづくりをしていきましょう。

